FORMULAIRE DE RÉPONSE (English Follows)

CONSULTATION : LUTTER CONTRE LES DÉCHETS DE PLASTIQUE ET LA POLLUTION PROVENANT DU SECTEUR DU TEXTILE ET DU VÊTEMENT

Environnement et Changement climatique Canada tiendra une consultation le 15 juillet 2024 à Gatineau (Québec), au sujet de lutter contre les déchets de plastique et la pollution provenant du secteur du textile et du vêtement. La réunion aura comme but d'informer les intervenants sur les éléments clés de la feuille de route et solliciter des commentaires des intervenants.

Veuillez cocher la ou les cases approprié(es) : □ Je participerai en personne à la réunion du 15 juillet 2024 de 10 h à 12 h à Gatineau, Québec. *Notez qu'en raison du nombre limité d'espace, ECCC se réserve le droit de sélectionner les participants qui y assisteront en personne.
□ Je participerai virtuellement par Microsoft Teams du 15 juillet 2024 de 10 h à 12 h à Gatineau, Québe Les détails du programme seront partagés plus près de la date de l'événement.
☐ Je ne pourrai pas participer à la réunion, mais j'aimerais recevoir de l'information et une copie des documents de la réunion.
□ Ce projet ne m'intéresse pas.
Veuillez donner les renseignements suivants :
Nom : Organisme/Poste : Courriel :
Association(s):

Veuillez envoyer votre réponse par courriel le plus tôt possible à :

plastiques-plastics@ec.gc.ca

Veuillez inscrire sur la ligne de mention Objet de votre courriel « Consultation pour lutter contre les déchets de plastique et la pollution dans le secteur du textile et du vêtement : document de consultation».

REPLY FORM

То	tlake@paperlabel.ca; tdillon@paperlabel.ca cyoung@paperlabel.ca; tburtlake@paperlabel.ca; apark@paperlabel.ca
Cc	
Всс	
Subject	Consultation – addressing plastic waste and pollution from the textile and apparel sector
CONSULTA	TION: ADDRESSING PLASTIC WASTE AND POLLUTION FROM THE TEXTILE AND APPAREL SECTOR
Gatineau (Québ purpose of the r	d Climate Change Canada will be holding a consultation meeting on July 15 th , 2024, in sec) concerning plastic waste and pollution from the textile and apparel sector. The meeting is to present background information and to solicit feedback on the key elements ap for addressing plastic waste and pollution from the textile and apparel sector.
Please check th	ne appropriate box (es):
	participate in person on July 15 th , 2024, from 10:00 am to 12:00 pm in Gatineau, hat due to limited amount of space, ECCC reserves the right to select participants who son.
	participate virtually via Microsoft Teams on July 15 th , 2024, from 10:00 am to 12:00, Québec. * <i>Program details will be shared closer to the date of the event</i> .
x I am not able to	o participate, but would like to receive information and copies of meeting materials

Please complete the following contact information:

Name Hartley Klapman

 \square I am not interested in this initiative.

Organization/Position: MWG Apparel Corp., Executive Vice President

Mailing Address: 1147 Notre Dame Avenue, Winnipeg, MB R3E 3G1

E-mail Address: hklapman@mwgapparel.com

Please e-mail your response as soon as possible to:

plastiques-plastics@ec.gc.ca

Please include "Consultation – addressing plastic waste and pollution from the textile and apparel sector" in the subject line of your email or document.